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ATA DA 555ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONRERP – 6ª REGIÃO.  Aos 15 (quinze) dias do mês de fevereiro 1 

de 2023,  reuniu‐se, em formato híbrido  (alguns participantes presencialmente na sede do Conrerp6 e 2 

outros virtualmente por meio da plataforma zoom), a diretoria eleita para o triênio 2022/2025 para a 3 

555ª  (quingentésima  quintagésima  quinta)  reunião  ordinária  plenária,  às  18  horas  e  30  minutos. 4 

Presenças:  Antônio  Carlos  Lago,  Presidente;  Bernardo De  Felippe  Junior,  Tesoureiro;  Tatiana Martins, 5 

Secretária‐Geral;  os  Conselheiros  Efetivos, Mayra  Franceschi,  Adriano Wambier,  Elise  Giacomoni;    as 6 

Conselheiras Suplentes; Aline Furtado Simões, Cleamy Albuquerque, as Delegadas,  Luciana Hage  (PA); 7 

Tassiara  Baldissera,  Maria  Lúcia  Dutra,  Secretária‐Executiva  e  Tony  Clébio  Granjeiro,  Auxiliar 8 

Administrativo.  1.  ABERTURA.  O  Presidente  deu  as  boas‐vindas  aos  participantes.  Em  virtude  da 9 

impossibilidade  da  Secretária‐Geral,  Tatiana  Martins  que  justificou  seu  atraso  que  foi  devido  a 10 

problemas em seu trabalho, o Presidente nomeou a assistente da Diretoria Executiva, Maria Lúcia Dutra, 11 

como  Secretária.  Ad  Hoc  e  passou  para  o  cumprimento  da  pauta.  2.  APROVAÇÃO  DA  ATA  554ª  de 12 

14/12/2022.  A  ata  foi  encaminhada  para  os  Conselheiros  presentes  e  após  as  considerações  da 13 

Conselheira  Cleamy  Albuquerque,  foi  corrigida  e  aprovada  pelos  presentes  e  publicada  no  site.  3. 14 

TESOURARIA. O Tesoureiro Bernardo De Felippe  Junior,  relatou os dados  financeiros atuais  (posições 15 

desta data). a) Saldo em Conta Corrente: R$ 35.872,72 b) Situação da aplicação: R$ 147.238,86 c) Saldo 16 

total: R$ 183.111,58. d) Aprovação dos balancetes contábeis dos meses de setembro a dezembro de 17 

2022 e janeiro de 2023, foram analisados pela diretoria executiva, sendo aprovado o encaminhamento 18 

ao  Conselho  Federal. e)  Situação  Financeira:  O  Tesoureiro  informou  que  o  valor  que  temos  aplicado 19 

parece muito dinheiro, mas explicou que é a primeira vez que conseguimos chegar até o final do ano 20 

com  um  saldo  positivo  e  considerando  as  despesas  fixas  mensais,  teremos  um  numerário  para 21 

chegarmos  até  novembro,  falou  ainda  que  para  as  despesas  de  dezembro  estamos  dependemos  do 22 

andamento  dos  pagamentos  de  anuidades  anteriores. O  tesoureiro  justificou  que  de  qualquer  forma 23 

temos  um  resultado  positivo  que  foi  em  função  da  Recuperação  de  Créditos,  que  vem  sendo 24 

desenvolvido juntamente com o escritório de cobrança. O Presidente comentou que fica feliz, por saber 25 

que teremos numerário para tocar o barco até novembro e parabenizou o trabalho desenvolvido pelo 26 

tesoureiro Bernardo, o Tony Clebio e pelo advogado Gabriel Aranha do escritório de cobranças visando 27 

a  recuperação  de  créditos,  que  está  sendo  muito  positivo.  Na  oportunidade,  informou  que  para 28 

seguirmos nesta  linha provavelmente  iremos abrir  licitação para ficarmos respaldado com o TCU, sem 29 

risco de fiscalização por improbidade administrativa. A intenção é firmar contrato definitivo com quem 30 

ganhar a licitação, para dar continuidade nas cobranças em parceria com um assessor jurídico, que irão 31 

trabalhar    fazendo  as  duas  coisas,  o  trabalho  de  cobrança  e  a  parte  jurídica.  Para    o  advogado  será 32 

estabelecido  um  contrato  de  risco  e  o  pagamento  de  um  salário mínimo,  e  para  o  escritório  vamos 33 

manter o mesmo sistema que usamos hoje, que é o pagamento de um percentual em cima de valores 34 

recuperados dos débitos relativos às anuidades em atraso. A  licitação está prevista para acontecer em 35 
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abril e será por  intermédio de pregão eletrônico, publicado o edital no DO/DF, com todo cronograma 36 

dos procedimentos. O Presidente justificou  que de qualquer forma iremos sair ganhando onde teremos 37 

um  custo menor para contratar um advogado e dar continuidade nas cobranças que está sendo positiva 38 

e  que  tranquilamente  iremos  conseguir  pagar  as  despesas  até  novembro.  Lembrou  que  estamos  em 39 

débito  com  a  cota  parte  do  Conselho  Federal    e  que  iremos  fazer  um  plano  de  pagamento, 40 

provavelmente    a  partir  de  abril,  ocasião  que  já  teremos  arrecadado os  pagamentos  da  anuidade  do 41 

exercício  de  2023.  O  Presidente  deu  conhecimento  aos  conselheiros  que  considerem  aprovada  a 42 

realização  da  licitação  que  foi  frisada    pelo  tesoureiro  Bernardo,  que  tudo  será  de  acordo  com  a  Lei 43 

Federal nº 10.520, de 17.07.2002 com aplicação subsidiária da Lei n.º 8.666, de 21 de junho de 1993,  f) 44 

Renovação do contrato com a  Implanta  Informática: O contrato  foi atualizado   e assinado de acordo 45 

com  o  determinado  em  reunião  com  o    Gerente  Comercial  da  Implanta  Informática,  Sr  Raimundo 46 

Carvalho. O Presidente na oportunidade  esclareceu que pretende se respaldar em relação aos contratos 47 

que  temos,  além  da  Implanta  Informática,    temos  o  contrato  com  o  Assessor  Contábil  .  Para  essas 48 

contratações não fazemos consulta de mercado, por isso pretende legitimar os contratos. O Tesoureiro 49 

Bernardo,  lembrou  ao  Presidente  que  na  reunião  com  a  diretoria  da  implanta,  foi  questionado    se 50 

poderíamos explorar mais o nosso  contrato por  considerar   que usamos pouco. Eles  ficaram de  fazer 51 

uma visita ao Conselho para conversar e observar a necessidade dos funcionários que trabalham com a 52 

parte administrativa e financeira,   e assim ver   aonde o contrato pode nos atender e se possível  fazer 53 

uma avaliação se tem a possibilidade de termos um sistema de cobrança  integrado com o sistema da 54 

Caixa  e  um  treinamento    para  os  dois.  Considerando  que  a  empresa  já  fornece  o  sistema  para  o 55 

Conselho  há  muitos  anos  e    prestam  serviços  a  vários  estados  e  como  somos  um  dos  menores 56 

Conselhos, acreditamos que eles vão poder nos atender.   4.  Administrativo: a) Resolução Normativa 57 

nº 117, de 10 de outubro de 22, que Altera a Resolução Normativa nº 7, de 20 de dezembro de 1987 58 

que trata sobre solicitação de registros, novos procedimentos para o pedido de baixa.  A Assistente da 59 

Diretoria, Maria  Lúcia Dutra,  explanou que de acordo  com mencionada RN, não  será mais necessário 60 

solicitar  a  baixa  do  registro  profissional,  em  caráter  temporário,  pelo  prazo  de  12  (doze) meses.  Foi 61 

levantado  questionamento  a  principio,  que  não  foi  verificado  a  revogação  de  alguns  artigos  da  RN 62 

96/2018 e da RN 98/2019, especialmente sobre o artigo 10º da RN 96/2018, que – O profissional que 63 

cessar  o  exercício  da  atividade  profissional,  incluindo  o  que  se  ausente  do  país  para  dedicar‐se  a 64 

atividades acadêmicas, poderá ser requerer ao Conselho Regional de Profissionais de Relações Públicas  65 

respectivo  a  baixa  do  registro  profissional, que  será  sempre  em  caráter  temporário  pelo  prazo  de  12 66 

(doze) meses prorrogável sucessivamente, se houver requerimento. Ficamos de enviar ofício ao Conselho 67 

Federal  questionando  sobre  o  assunto.  Sobre  a  mudança  dos  procedimentos  de  baixa  temporária  a 68 

Conselheira  Efetiva Mayra  Franceschi,  fez  comentários  sobre  a  publicação  da  RN  117/22,  pediu  para 69 

registrar que o "Conselho Federal assassinou as normas que exigia a renovação por 12 meses do pedido 70 
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de baixa temporária",  sugeriu a revogação do artigo alterado que não exige mais a renovação do pedido 71 

de  baixa.  Acha  que  tem  que  ser  contestado  por  achar  que  profissionais  mesmo  em  baixa  voltam  a 72 

trabalhar  e  não  comunicam  o  Conselho  tendo  em  vista  que  não  são  mais  obrigados  apresentar 73 

comprovação que continuam sem trabalhar na área. O Tesoureiro exclamou, que só a fiscalização pode 74 

resolver  essa  questão.  A  Ass.  da Diretoria Maria  Lúcia  ainda  esclareceu  que  no  ato  da  renovação  do 75 

pedido de baixa, não é necessário comprovar o não exercício da profissão, apenas no primeiro pedido e 76 

que administrativamente o controle das renovações de baixa é muito trabalhoso devido não termos um 77 

sistema para acompanharmos os inúmeros pedidos de baixa  e que tudo é feito manualmente, inclusive 78 

temos o cuidado de enviar correspondências  todos os meses lembrando o profissional  do vencimento 79 

de sua baixa evitando assim, na possibilidade do profissional não enviar o  requerimento solicitando a 80 

renovação      ter  que  reativar  automaticamente  o  registro  do  profissional,  cobrando  inclusive  o 81 

proporcional  da  anuidade.  Na  prática  este  procedimento  não  funciona  e  que  o melhor  controle  é  a 82 

fiscalização efetiva o que para nossa  realidade ainda não nos permite  termos  fiscais para  fiscalizar. A 83 

Conselheira  Mayra  ainda  sugeriu  pesquisar  quais  os  procedimentos  que  os  Conselhos  de  outras 84 

profissões  usam  para  avaliar  pedido  de  baixa. O  Presidente  falou  que  os  argumentos  da  Conselheira 85 

Mayra  foram  considerados  e  será  levado  ao  conhecimento  do  Conselho  Federal,  mas  que  também  86 

entende as considerações da Ass. da Diretoria que sabe da rotina do dia a dia do Conrerp. c) Proposta 87 

para atualização da lei 5.337/1967 ‐ sugestões e contribuições: O Presidente passou a palavra para a 88 

Conselheira Cleamy Albuquerque, membro da Diretoria de Relações Governamentais que informou que 89 

devido  estarem  ainda  aguardando  os  regionais  passarem  os  dados  solicitados  por  ofício,  a  reunião 90 

marcada  para  o  dia  16/02/20233,  foi  adiada  para  o  dia  23/02,  A  Conselheira  Cleamy  lembrou  que 91 

atualizou na última reunião, do dia 14/12/22, que seria compartilhado entre os regionais e no grupo o 92 

formulário da pesquisa que seria aplicado entre os profissionais e associações da área e que  ainda estão 93 

recebendo feedbacks dos formulários que estavam previstos para final de janeiro. Como ocorreu atraso 94 

na devolutiva não dos formulários e sim dos dados, até o momento não obteve novas  informações. O 95 

Presidente  Antonio  Carlos  aproveitou  e  comentou  que  foi  convidado  para  reunião  do  Fórum  de 96 

Conselhos  Federais  de  Profissões  Regulamentadas  e  que  infelizmente  o  Conselho  Federal  não  está 97 

participando das  reuniões e não está nos  representando. O Presidente  falou que  foi  comunicado que 98 

vamos receber planilha com uma série de projetos que cada Conselho estão colocando para ter apoio da 99 

frente  parlamentar  para  circular  no  Congresso  o  que  for  necessário.  O  Presidente  pediu  para  a 100 

Conselheira Cleamy  cobrar do Conselho Federal posicionamento com relação a presença do Conferp no 101 

Fórum de Conselhos Federais de Profissões Regulamentadas devido a participação no Fórum ser para os 102 

Presidentes dos Conselhos Federais e não dos Regionais. O Presidente comentou que é importante ter 103 

esse  apoio  dos  Conselhos  e  da  frente  parlamentar  no  momento  que  for  inserido  os  projetos  da 104 

atualização da lei   para que possam atuar e apoiarem,  o que ainda não aconteceu. e) Censo/MS, dos 105 



 

 

 

Conselho Regional de Profissionais de Relações Públicas | 6ª Região 
SDS, Bloco D, 60 ‐ Edifício Eldorado, Entrada A, Sala 214 ‐ Asa Sul – Brasília ‐ DF ‐ CEP: 70.392‐901   
Fone: (61) 3223‐7373 – E‐mail: conrerp6@conrerp6.org.br – Site: www.conrerp6.org.br 

Página 4 de 6 

servidores  do  estado:  A  Conselheira    Mayra  Franceschi  ,    comentou  sobre  a  realização  do  Censo 106 

Cadastral Previdenciário dos segurados, dependentes, aposentados e pensionistas vinculados ao Regime 107 

Próprio de Previdência Social do Estado do Mato Grosso do Sul (RPPS/MS), onde no momento que foi 108 

preencher  o  formulário    percebeu  que  não  tinha  a  inclusão,  no  item  "SELECIONE",    a  Carteira 109 

profissional  para  a  carreira  de Relações  Públicas. O Conrerp6  a  pedido da Conselheira Mayra,  enviou 110 

ofícios para Agência de Previdência Social de Mato Grosso do Sul (Ageprev) e para Ana Carolina Araujo 111 

Nardes,  Secretária  de  Estado  de  Administração,  solicitando  a    inclusão,  no  item  "SELECIONE",  do 112 

documento  de  "Conselho  Profissional"  para  as  seguintes  categorias:  Gestor  de  Eventos 113 

Culturais/Gestor de Eventos Protocolares e Gestor de Eventos Culturais/Relações Públicas. Recebemos 114 

resposta  da  AGEPREV/MS    informando  que  a  solicitação  foi  encaminhada  para  a  Secretaria  de 115 

Administração  do  estado.  A  Conselheira Mayra  comentou  que  está  em  contato  com  a  advogada  da 116 

Ageprev que deu abertura para que ela tivesse contato com o pessoal do TI para fazer a adequação de 117 

entrar  como opcional  a  carteira  profissional  para  a  carreira  de RP,  que  está  entrando  como opcional 118 

para  as  outras  carreiras  legalizadas.  A  Conselheira    falou  que  fez  contato  com  o  novo  assessor  da 119 

secretária  de  administração,  que  ficou  de  dar  a  resposta, mas  até  o momento  não  recebeu  resposta 120 

nem  da  Sad  ‐  Secretaria  de  Administração  e  nem  da  Ageprev,  falou  que  está  acompanhando.  d) 121 

Assomasul ‐ Associação de Prefeitos do Estado/MS. Servidor assumiu o cargo de Relações Públicas da 122 

nova diretoria e não possui registro e nem é RP. Sobre este caso, a Conselheira Mayra comentou que 123 

conversou com a Tassiara, também delegada em Mato Grosso do Sul, onde  propôs a Tassiara ficar com 124 

o caso da Assomasul e ela vai continuar acompanhando o Censo/MS  .   A Mayra Falou ainda do ofício 125 

que o Conrerp6 enviou para que fosse protocolado pessoalmente na Assomasul ,  mas  que ainda não foi 126 

possível fazer o contato e que ela e a Tassiara conversaram sobre a melhor forma de abordagem devido 127 

na  prefeitura  ter  vários  diretores  políticos,  ocupando  cargos  de  profissão  e  por  ser  um  órgão  com 128 

oportunidades de empregos pediu  sugestões da diretoria do Conrerp presente na  reunião para que a 129 

notificação  fosse  de  uma  forma  para  termos  ganhos  e  oportunidades  para  nossa  área.  A  delegada 130 

Tassiara falou que poderia estudar para propor algo sobre áreas correlatas a Relações Públicas  e que já 131 

estão conversando sobre este assunto  na Diretoria de Relações Acadêmicas e Educacionais do Conferp 132 

que  ela  faz  parte  e  que  poderia  sugerir  juntamente  com  o  apoio  do  Conrerp  para  que  essas  áreas 133 

possam ser vinculadas ao  Conselho, sendo obrigatório o registro no Conrerp, mesmo em outras áreas  134 

consideradas  correlatas  e  que  assim  iremos  ter  respaldo  para  exigir  do  órgão  o  credenciamento  no 135 

Conrerp. O  Presidente Antonio  Carlos,  comentou  que  já  tem  conhecimento  que  este  assunto  já  vem 136 

sendo discutido e que apóia e que independente do Conferp, vamos respeitar a decisão e avaliar juntos 137 

o que é bom para o Conselho e para o mercado. O Presidente deu exemplo que recebemos o primeiro  138 

pedido de  registro análogo do curso de Comunicação Organizacional da UNB,   que  iremos aprovar   o 139 

encaminhamento ao Conselho Federal, tendo em vista que o curso não foi reconhecido pelo Conferp e 140 
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por isso  não temos como aprovar direto, tendo que passar pela comissão do Conferp.  6. PROCESSOS 141 

PARA VALIAÇÃO. Todos os processos foram analisados e aprovados por unanimidade, com exceção dos 142 

Processos:  1952/2023  ‐ Gabriella  Eutropio Araujo  Pavie  ‐  Baixa  Temporária  ‐  PA, que  foi  indeferido 143 

devido documentação incompleta ‐ Processo: 1940/2023‐ Candida Cavalheiro Schwaab ‐ Solicitação de 144 

Baixa Temporária  (DF), Está em análise, aguardando apresentação de novos documentos, devido está 145 

lotada no Centro de Comunicação  Social  da Aeronáutica  ‐  Processo:  1948‐2023‐  Therezinha de  Jesus 146 

Aleixo–  Solicitação  de  Baixa  Temporária  (AM),  Está  em  análise,  aguardando  apresentação  de  novos 147 

documentos  com  as  funções  que  desenvolve  na  assessoria  de  Com  Social  ‐    Processo:  1951/2023  ‐ 148 

Jeanne Aragão Adler ‐ Recurso da decisão de indeferimento do pedido de baixa temporária. O pedido 149 

de recurso será encaminhado para análise do Conselho Federal e 1955/2023‐ Raquel  Sabatovicz Paiva‐ 150 

Solicitação  de  Registro   Análogo  com  apresentação  do  diploma  da  UNB  ‐DF.  Considerando  que  a 151 

documentação está de acordo com os arts. 2º e 2º‐ da Resolução Normativa nº 99, de 3 de  junho de 152 

2019, foi aprovado o encaminhamento para o Conselho Federal analisar e emitir parecer final, tendo em 153 

vista que o curso não foi reconhecido pelo Conferp e por  isso  não temos como aprovar direto, tendo 154 

que  passar  pela  comissão  do  Conferp.  Os  próximos  processos  foram  analisados  e  aprovados:  155 

1936/2023 – Luiz Fernando de Souza Coelho ‐ Solicitação de Registro Definitivo (MA),  1937/2023 – Ana 156 

Cristina  Euripedes  de  Oliveira  –  Solicitação  de  Registro  Definitivo  DF),    1938/2023  –  Anne  Louise 157 

Domingas de Souza – Solicitação de Baixa Temporária (AM)  1939/2023 – Gabriela Meneses Campos‐ – 158 

Solicitação  de  Baixa  Temporária   (DF),  1941/2023  –  Miza  Arruda  da  Silva  ‐  Solicitação  de  Baixa 159 

Temporária   (AM),    1942/2023–  Rosemary  Rocha  Araujo  ‐  Solicitação  de  Baixa  Temporária   (MA), 160 

1943/2023  ‐  Carmen  Regina  de  Oliveira  Abreu  ‐  Baixa  Aposentadoria   (DF),    1944/2023‐   Zélia Maria 161 

Nicolli  ‐  Baixa  Aposentadoria   (RS),    1945/2023  –  Renata  da  Silva  Reis  Santana  –  Cessação  da  Baixa 162 

Temporária  (MS)    1946/2023  – Martha  de  Oliveira  Correia  ‐  Solicitação  de  Baixa  Temporária   (PA),  . 163 

1947/2023‐ Márcia Cristina M.  de Borba Seabra  ‐ Solicitação de Baixa Temporária   (DF),   1949/2023 ‐ 164 

Carla Simão Chaves – Baixa Aposentadoria (DF)  1950/2023‐  Monica Perillo Ferreira‐ Falecimento (GO)   165 

PA. 1953/2023 ‐ Ana Paula Roncisvalle ‐ Baixa Temporária(DF)   1954/2023 – Mariana Estrada Coelho ‐ 166 

Baixa  Temporária  –  DF    7.  OUTROS  ASSUNTOS.  a)  Pedidos  de  baixa  Indeferidos:  Sobre  os  pedidos 167 

indeferidos nos casos de profissionais que estão lotados no setor de comunicação social, a Conselheira 168 

Mayra argumentou que independente das funções desenvolvidas, por estarem lotadas numa assessoria 169 

de comunicação, não tem o que questionar, tem que ser indeferido, desde  que comprove ter formação 170 

de  jornalismo  ou  qualquer  formação  que  justifique  o  cargo.  Considerando  os  questionamentos  da 171 

Conselheira Mayra e de  todos os presentes,  será enviado ofício  informando que o pedido está  sendo 172 

analisado e que será necessário apresentar novos documentos comprobatórios para uma reavaliação na 173 

próxima  reunião.  b) Grupos  de  Trabalhos  para o  Conferp:  O  Presidente Antonio  Carlos  lembrou  que 174 

colocou  no  grupo  de  Conselheiros  do  Conrerp6,  uma  solicitação  da  Tassiara,  que  nos  representa  na 175 
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Diretoria Acadêmica, para indicar um representante para integrar os grupos de trabalho de 4 projetos, 176 

conforme  especificados  na  ata    da  Reunião  de  Diretoria  Acadêmica  CONFERP  publicada  no  grupo.  O 177 

Presidente indicou a ex‐conselheira, Lisete Carneiro da Gestão passada que se interessou em participar 178 

da  comissão  da  Tassiara  e  que  pediu  para  compor  a  pauta  3,  de  EVENTO  COM  PROFESSORES  E 179 

COORDENADORES DOS CURSOS DE RP. O Presidente comentou que enquanto não temos ninguém, que 180 

iremos consultar no grupo do Conrerp6 se tem mais alguém interessado em participar de alguma das 181 

comissões, que foi uma consulta do Federal e que temos interesse em apoiar. A Conselheira Mayra e a 182 

Delegada manifestaram interesse em participar de uma das pautas, ficaram de confirmar a participação. 183 

O Presidente para concluir os assuntos da pauta, completou sobre sua participação na reunião do Fórum 184 

de Conselhos Federais de Profissões Regulamentadas, representando os regionais e não o federal, que 185 

surgiram  algumas  demandas    que  vão  sair  com  uma  campanha  de  comunicação  pelo  fórum  e  na 186 

oportunidade pediu para participar dessa comissão e a outra questão foi sobre a desregulamentação da 187 

profissão  de  RP  e  que  o  fórum  está  acompanhando.  Falou  ainda,  inclusive  que  já  conversou  com  a 188 

Tassiara que está planejando com um amigo para fazer uma campanha de RP Institucional, mas voltada 189 

para  o  Conrerp6  e  deixando  duas  ações  ou  outra  para  o  Conferp.  Ressaltou  sobre  a  importância  da 190 

participação  da  Tassiara  como  agente  de  Relações  Públicas  em  conjunto  com  o  Artur  e  quem  tiver 191 

sugestões para a campanha pode enviar que serão consideradas. Nada mais havendo a tratar, eu Maria 192 

Lúcia Dutra______________________ Secretária Ad Hoc, lavrei a presente ata que vai assinada por mim 193 

e os demais presentes.  194 

Antônio Carlos Lago, Presidente, 195 

Bernardo De Felippe Junior 196 

Tatiana Martins 197 

Adriano Wambier 198 

Mayra Franceschi 199 

Elise Giacomoni 200 

Cleamy Albuquerque 201 

Tassiara Baldissera 202 

Aline Furtado Simões,  203 

Luciana Hage 204 

Observação: Esta é uma versão eletrônica. A ata original e assinada está disponível na sede do 
Conrerp6, em Brasília/DF.


